

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

## Le sextuor D'or et de bois sera en concert ce samedi



*Des musiciens confirmés auprès du concertiste Alexandre Doisy. Photo D'or et de bois*

Samedi 27 août, à 20 h, six saxophones joueront à Saint-Maximin.

En effet, le sextuor de saxophones D'or et de bois se produira en concert à l'église de Saint-Maximin, pour revisiter les Quatre saisons d'Antonio Vivaldi sur un arrangement d'Alexandre Doisy et de courtes pièces de Jean-Georges Kastner et Philippe Geiss.

La formation est composée des quatre instruments les plus répandus de la famille des saxophones : soprano, alto, ténor et baryton.

Les musiciens sont Alexandre Doisy, enseignant au Conservatoire de Grenoble, Annelies Cornette, étudiante au Conservatoire en 3<sup>e</sup> année de CPES, admise en master au Conservatoire royal de Bruxelles, Chloé Chasson, étudiante au Conservatoire en 2<sup>e</sup> année de CPES et 1<sup>er</sup> prix au concours de saxophone parisien 2022, catégorie moins de 21 ans, Kélian Bagard, étudiant au Conservatoire en 2<sup>e</sup> année de CPES, Louis Dordain, étudiant au Conservatoire en 2<sup>e</sup> année de CPES, admis en licence au Pôle supérieur de Poitiers, César Doisy, élève au Conservatoire en 1<sup>re</sup> année de CEPI, et 1<sup>er</sup> prix au concours de saxophone parisien 2022, catégorie moins de 17 ans.

Participation libre.